

DEPORTES

MOTOR ▶ 48ª RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Zanini, en el Costa de Almería

● El piloto catalán asistirá como invitado del AC Almería a la edición 48ª de la prueba

R.D. ALMERÍA

Campeón de Europa de Rallyes en el 1980, nueve veces Campeón de España (ocho en asfalto entre

los años 1974 y 1984, temporada en la que también ganó el título en rallyes de tierra), Campeón Internacional de España de Rallyes en el 1983 y auténtica leyenda

del automovilismo nacional, Antonio Zanini acudirá este fin de semana a vivir en directo el 48 Rallye Costa de Almería como invitado del AC Almería, organiza-

dor de la prueba. La larga amistad entre Zanini y el piloto del ACA José Antonio Aznar ha sido decisiva para que toda la afición almeriense y andaluza pueda

contar con la presencia del carismático campeón, figura clave de los rallyes españoles en los años setenta y ochenta, que será uno de los protagonistas tanto en la ceremonia de salida del rallye, que tendrá lugar a partir de las cuatro de la tarde del sábado en la Avenida García Lorca, como en la entrega de premios, prevista en el mismo lugar para el día siguiente.

48 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

Automóvil Club ALMERÍA

Federación andaluza de automovilismo

Andalucía Junta de Andalucía

Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto con coeficiente 5

30 de Septiembre | 1 de Octubre de 2023

PATROCINADORES PREMIUM

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

COSTA DE ALMERÍA

PATROCINADORES

AYUNTAMIENTO DE ALBOLODUY

AYUNTAMIENTO DE ALHAMA DE ALMERÍA

Enix

UNICA

gasolia

VEHÍCULO OFICIAL

CUPRA

VEHÍCULO COMERCIAL OFICIAL

Ford

Indamóvil Centro Transit

EN BENEFICIO DE

argar

MÁS INFORMACIÓN EN RALLYECOSTADEALMERIA.COM

REMATES



Bitprom repetirá como patrocinador de la Women Cycling Pro

CICLISMO. La Women Cycling Pro Costa de Almería, que en 2024 celebrará su III edición, volverá a contar con el respaldo de Bitprom, que patrocinará por tercer año consecutivo la clasificación de las metas volantes de la que es la primera carrera de categoría UCI 1.1 en la provincia. Bitprom es una empresa almeriense de regalos promocionales ubicada en Pulpí.

El CD Vas sigue creciendo con un gran papel en el Cross de Tíjola

ATLETISMO. El roquetero CD Vas hizo un gran papel en el Triatlón Cross de Tíjola, prueba puntuable para el Circuito Provincial. Estibaliz Plaza se subió a lo más alto del podio de general femenina. Germán Rodríguez fue segundo en la masculina, mientras que José Manuel Manzano y Juan Antonio Martín fueron primero y tercero en veterano M40, respectivamente.

El Primafior, a por la recta final de las UCI MTB World Series

CICLISMO. La temporada de cross country va tocando a su fin, si bien antes aguardan dos paradas de primer nivel con las que se cierra el bloque de la Copa del Mundo. Toca viajar a Norteamérica para competir en dos circuitos ya habituales en el certamen durante los últimos años: el de Snowshoe (Estados Unidos) y el de Mont-Sainte-Anne (Canadá).